
Abg. Krauß äußerte, er habe der Vorlage entnommen, dass eine Verlegung unter die Erde nicht 
realistisch sei. Er wollte wissen, inwieweit es realistisch sei, dass das Gutachten (handschriftlich S. 24/25 
der Einladung) überprüft werde.  
Er bat um Beantwortung zu Protokoll. 
 
Anmerkung der Verwaltung: 
Die Bezirksregierung als Anhörungsbehörde wird das Gutachten zur Überprüfung an die LANUV 
weiterleiten. 
 
 


